
SLEMAN (KR) - Pelatih tim

basket profesional Bima Perkasa

Jogja (BPJ)  David Singleton, mem-

beri kredit khusus pada program

pembinaan atlet yang ada di klub

Bima Perkasa Academy (BPA).

Menurut David, BPA yang dimana-

jeri Fika Nurazam Wirastuti terse-

but, menyusun program sesuai ke-

butuhan atlet muda berdasar data

dan riset, sama seperti pola pembi-

naan yang dilakukan di Amerika

Serikat yang melahirkan banyak

pebasket andal.  

Pujian itu ia lontarkan usai

memberi coaching clinic (CC)

bertajuk  

”Better Shooter For Beginner ”  di

arena kawasan Ring Road Utara,

Sleman, Kamis (6/5) malam.  ”Apa

yang dirancang malam ini seperti

form shooting dan lain-lain adalah

hasil riset dan kebutuhan. Mereka

diberi materi yang bener sejak dini,

Fika sebagai manajer bisa melihat

kondisi itu, ” puji pelatih asal AS

itu.

Basket saat ini mulai jadi pri-

madona di Asia. Namun pebasket

Asia punya banyak perbedaan di-

banding Amerika, salah satunya

adalah tinggi badan. Kondisi fisik

itu melahirkan kultur, teknis dan

visi bermain yang berbeda daripa-

da negaranya.  

”Di sini, Asia, pebasket menjadi-

kan shooting dan kecepatan seba-

gai senjata. Itulah yang berhasil

akademi lihat dan mengasahnya

dengan serius. Data dari Fika itu

juga yang membuat saya mau ikut

membina murid di Akademi, ” sam-

bung David.

Adapun coaching clinic  tersebut

diikuti 16 anak dari DIY-Jateng.

David memberikan materi  shoot-

ing form sampai movement pada

peserta yang rata-rata berusia 11-

14 tahun itu. Ia juga membagikan

trik transfer energi dari dasar la-

pangan, yang merupakan modal

penting untuk melakukan teknik

Shooting. Coach yang memiliki

darah Italia ini menyebutkan bah-

wa trik tersebut juga dilakukan

oleh Indra Muhammad, serta pe-

basket terkenal NBA seperti Steph

Curry.

”Tadi para peserta kami kasih

materi teknik dasar agar terbiasa.

Misalnya form shooting yang benar

itu seperti apa sekaligus drill dan

lain-lain. Mereka sangat antusias

dan percaya diri setelah belajar

menyerap energi, ” kata Fika. 

(Rar)-d

MIAMI (KR) - Kericuhan

mewarnai sesi tatap muka

mantan juara dunia empat

kelas berbeda, Floyd May-

weather Jr dan YouTuber

Logan Paul. Akibat insiden

tersebut, adik Logan, Jake

Paul terluka di bagian mata. 

Mayweather Jr dan Logan

dijadwalkan bertemu dalam

laga ekshibisi di Miami,

Florida, Amerika Serikat, 6

Juni 2021. Sebelum naik

ring, keduaya pun menjalani

serangkaian acara jumpa

pers. Namun seperti dilansir

Metro.co.uk, acara tatap mu-

ka yang berlangsung, Kamis

(6/5) waktu setempat justru

berakhir ricuh. Insiden

bermula dari konfrontasi

yang dilakukan saudara

Jake Paul setelah May-

weather Jr menawarkan

pertarungan melawan ka-

kak-beradik itu di malam

yang sama.

Suasana panas berubah

ricuh tidak lama setelah

Paul mencabut topi Maywea-

ther Jr dan membawanya

kabur. Tidak terima, mantan

petinju tak terkalahkan itu

marah dan berusaha menge-

jar YouTuber tersebut. "Saya

akan membunuhmu," teriak

Mayweather Jr saat menge-

jar Jake Paul. 

Pergumulan tak terhin-

darkan meski akhirnya bisa

dilerai. Melalui akun Twit-

ternya, Jake Paul menun-

jukkan 'kenang-kenangan'

yang didapatnya dari kejadi-

an itu, yakni mata kiri

menghitam seperti Panda. 

Hanya saja, Jake Paul

menegaskan kalau luka itu

bukan disebabkan May-

weather Jr tapi pengawal-

nya. "Jujur, saya telah men-

jalani tiga pertarungan mu-

dah sebagai seorang profe-

sional, jadi sangat ingin me-

lakukan yang nyata. Satu

dari 30 pengawal Floyd

memukul tepat di mata

saya," tulisnya.           (Ben)-d
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David Singleton Puji Pembinaan BPA
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Coaching clinic tim Bima Perkasa Acacemy menghadirkan pelatih senior BPJ

David Singleton.

DIUMUMKAN SAAT PERAYAAN HUT KE-70

PBSI Gandeng Sponsor Pendamping
JAKARTA (KR) - Setelah menggandeng PT BNI

(Persero) Tbk, sebagai sponsor utama, Persatuan

Bulutangkis Seluruh Indonesia (PBSI) resmi mengu-

mumkan Kapal Api Group sebagai sponsor pendamping se-

lama empat tahun ke depan. Hal ini disampaikan Ketua

Umum PP PBSI Agung Firman Sampurna di sela perayaan

HUT ke-70 PBSI di Pelatnas Cipayung, Jakarta Timur,

Rabu (5/5).

"Ternyata pada sejarahnya, PBSI itu sejak awal berdiri su-

dah berkolaborasi dan bersinergi dengan dunia usaha.

Bendahara di kepengurusan periode pertama PBSI itu

Soedono Salim yang merupakan ikon bisnis semasa Orde

Baru. Maka dari itu saat ini kami berusaha menggandeng

berbagai kelompok usaha untuk ikut mendukung kegiatan

kita. Sudah barang tentu dengan pola yang terus kami sem-

purnakan. Bukan hanya sekadar charity, tetapi juga pola

yang memberikan manfaat bersama yang saya sebut seba-

gai corporate branding," ungkap Agung, dilansir  Humas dan

Media PP PBSI. "Dalam kesempatan ini juga, perkenankan

saya atas nama Persatuan Bulutangkis Seluruh Indonesia

mengucapkan terima kasih kepada Kapal Api Group yang

sepakat untuk berkontribusi menjadi sponsor pendamping

PBSI. Apresiasi yang setinggi-tingginya kepada PT BNI dan

Kapal Api Group yang berkomitmen mendukung kemajuan

bulutangkis Indonesia dalam empat tahun ke depan," lanjut

Agung.

Sementara itu, Kapal Api Group menyatakan rasa bangga

bisa menjadi sponsor PBSI. "Suatu kebanggaan tersendiri

bagi kami (Kapal Api Group) untuk bisa mendukung

prestasi bulutangkis Indonesia sebagai salah satu cabang fa-

vorit Tanah Air yang memiliki rangkaian sejarah prestasi,"

papar Christeven Mergonoto, CMO Kapal Api Group.

Untuk Hari Ulang Tahun PBSI ke-70 tahun 2021

diperingati secara sederhana, karena pandemi Covid-19

yang belum mereda. Dengan mengusung tema "70 Tahun

Berkarya Untuk Prestasi Bulutangkis Indonesia" PBSI

fokus pada Olimpiade Tokyo mendatang dan pembuatan

Grand Design pelatnas. (Rar)-d

YOGYA (KR) - Komit-

men untuk terus mengem-

bangkan dan membina

persepakbolaan di Kota

Yogyakarta ditegaskan Ke-

tua Umum (Ketum) Aso-

siasi Kota (Askot) PSSI

Yogyakarta, HM Irham

yang kepengurusannya

dalam waktu dekat akan

berakhir. Komitmen terse-

but masih akan dilan-

jutkannya karena diajukan

sebagai balon komite ek-

sekutif (exco).

”Pada Kongres Askot

PSSI Yogya mendatang,

saya tidak lagi maju seba-

gai balon Ketum, namun

saya tetap berkomitmen

bersama-sama untuk

memajukan pembinaan se-

pakbola di Kota Yogyakarta.

Dan setelah kemarin diu-

mumkan mendapat du-

kungan untuk menjadi ex-

co, saya siap untuk

bersama-sama memajukan

persepakbolaan Kota

Yogyakarta,” terang HM

Irham kepada KR di Yogya,

Jumat (7/5).

Ke depan, pria yang me-

miliki latar belakang di se-

pakbola nasional sebagai

wasit ini akan selalu siap

bersama-sama dengan duet

calon tunggal Ketum dan

Wakil Ketua, Susanto Dwi

Antoro dan Agung Damar

Kusumandaru untuk

memajukan persepakbo-

laan di Kota Yogyakarta.

”Pasangan ini telah dinya-

takan sebagai calon tung-

gal, kami akan men-

dukungnya,” ujarnya.

Lebih lanjut Irham men-

erangkan, peluang untuk

terus mengabdikan diri di

induk organisasi sepakbola

di Kota Yogyakarta me-

mang terbuka saat dirinya

diusung untuk menjadi

balon exco periode men-

datang. Nantinya, jika be-

nar-benar terpilih menjadi

anggota exco Askot PSSI

Kota Yogyakarta periode

mendatang, dirinya siap

untuk turut memberikan

sumbangsih pikiran dan

tenaga bagi PSSI Yogya-

karta.

Nantinya, salah satu pro-

gram yang kemungkinan

akan menjadi beban kepen-

gurusan periode men-

datang adalah memperta-

hankan raihan medali emas

untuk sepakbola putra dan

putri di ajang Pekan

Olahraga Daerah (Porda)

XVI DIY tahun depan.

Sebagai peraih dua medali

emas di ajang olahraga

multievent terbesar di DIY

tahun 2019 silam, keingi-

nan untuk mempertahan-

kan atau bahkan menam-

bah jelas akan menjadi tar-

get utama yang ingin diraih

event yang sama men-

datang.

”Pada Porda DIY lalu kita

berhasil merebut medali

emas untuk sepakbola pu-

tra dan putri, jelas ke depan

akan menjadi tantangan

untuk bisa memperta-

hankannya. Yang pasti, de-

ngan semangat keber-

samaan dan tekad untuk

memberikan yang terbaik

bagi Kota Yogyakarta, tar-

get tersebut Insya Allah be-

sok bisa dipenuhi lagi,” je-

lasnya.

Disinggung mengenai

pelaksanaan kompetisi,

Irham menjelaskan, kondisi

Indonesia yang saat ini

masih dalam masa pande-

mi Covid-19 memang akan

menjadi tantangan ter-

sendiri, seperti yang terjadi

pada tahun 2020 lalu di-

mana semua kegiatan olah-

raga terhenti. ”Semoga ta-

hun ini pandemi sudah bisa

teratasi dan pelaksanaan

kompetisi bisa dijalankan,”

tandasnya. (Hit)-d

MASUK JADI BALON EXCO

Irham Tegaskan Komitmen di PSSI Yogya

KR-Adhitya Asros

HM Irham 

BELUM BERTANDING VS MAYWEATHER JR

Mata YouTuber Jake Paul Sudah Lebam

ANGGARAN HIBAH 2021 CAIR

KONI Yogya Langsung Siapkan Puslatkot

Ketua Umum (Ketum) KONI

Kota Yogyakarta, Aji Karnanto

SE MM kepada KR di Yogya,

Jumat (7/5) menjelaskan, de-

ngan telah diterimanya adan hi-

bah dari APBD Pemkot

Yogyakarta kemarin, KONI

langsung mulai menjalankan ta-

hapan-tahapan yang telah diren-

canakan untuk pembinaan atlet.

Salah satu program yang akan

menjadi fokus KONI Kota

Yogyakarta di tahun ini adalah

pelaksanaan Puslatkot.

Fokus pelaksanaan persapan

Puslatkot saat ini menurut Aji

tak lepas dari target juara

umum di Porda DIY yahun de-

pan yang saat ini dicanangkan-

nya. 

”Untuk saat ini, program yang

akan kita lakukan adalah per-

siapan awal untuk menggelar

Puslatkot menuju Porda XVI

DIY tahun depan. Dana sudah

kami terima, kami langsung ger-

ak cepat untuk persiapan pro-

gram yang sudah kami ren-

canakan,” tegasnya.

Lebih lanjut Aji mengatakan,

sesuai rencana, program Pus-

latkot yang nantinya akan ditu-

jukan bagi atlet-atlet potensial

Kota Yogyakarta untuk bisa

meraih prestasi di Porda ini se-

suai rencana akan dimulai pada

bulan Juli mendatang. Dengan

masih adanya waktu beberapa

bulan sebelum pelaksanaan, ma-

ka tahapan persiapan akhir un-

tuk program tersebut saat ini

mulai dilakukan.

Pasalnya, untuk ambil bagian

atau menjadi peserta dalam pro-

gram Puslatkot, seorang atlet

harus memenuhi sejumlah per-

syaratan yang telah ditetapkan

KONI Kota Yogyakarta. ”Pe-

ngusul atlet yang akan masuk di

program Puslatkot adalah ma-

sing-masing cabor, namun tetap

akan ada syarat-syarat yang

harus dipenuhi,” jelasnya.

Beberapa persyaratan yang

harus dipenuhi atlet untuk bisa

masuk dalam program Puslatkot

menurut Aji mulai dari keleng-

kapan persyaratan administrasi

hingga syarat dari sisi tinjauan

prestasi yang selama ini telah di-

raih atlet-atlet yang akan diaju-

kan tersebut. 

”Atlet yang ikut jelas harus

memenuhi syarat administrasi

ataupun syarat lain dari sisi tin-

jauan prestasi yang selama ini

mereka dapat,” jelasnya.

Dengan masih ada waktu seki-

tar satu bulan ke depan, saat ini

KONI Yogyakarta terus melaku-

kan koordinasi dan konsolidasi

internal dan dengan cabor-cabor

untuk menyiapkan rencana

pelaksanaan program Puslatkot

tersebut. Dengan terus di-

lakukannya persiapan untuk

kegiatan tersebut, diharapkan

saat pelaksanaan Puslatkot mu-

lai digelar, semua program yang

telah disiapkan dapat dilak-

sanakan dengan optimal dan

memunculkan prestasi maksi-

mal di Porda DIY mendatang.

Terkait rencana program lain-

nya di luar Puslatkot untuk

menuju pelaksanaan Porda DIY

tahun depan, Aji mengaku, bebe-

rapa rencana program memang

juga telag disiapkan untuk men-

dukung pembinaan dan pembibi-

tan atlet-atlet di Kota Yog-

yakarta. 

”Program-program lainnya

tetap akan kami siapkan, tapi

saat ini masih kami bahas kare-

na fokus kami sementara ini

Puslatkot demi mengejar pres-

tasi Porda,” tandasnya.

(Hit)-d

YOGYA (KR) - Komite Olahraga Nasional Indonesia

(KONI) Kota Yogyakarta mulai menyiapkan digelarnya pro-

gram Pemusatan Latihan Kota (Puslatkot) sebagai persiapan

menuju Pekan Olahraga Daerah (Porda) XVI DIY 2022 men-

datang. Dimulainya tahapan persiapan ini tak lepas karena

anggaran hibah sebesar Rp 5 miliar dari Pemerintah Kota

(Pemkot) Yogyakarta telah diterima.

KR-Adhitya Asros

Aji Karnanto SE MM

TINGGAL SELANGKAH LAGI

Liverpool Dapatkan Ibrahima Konate

LEIPZIG (KR) - Liverpool dika-

barkan semakin mendekati kesepa-

katan dengan bek RB Leipzig,

Ibrahima Konate. Pemain berusia 21

tahun itu memiliki klausul

pelepasan sekitar 30 juta paun

dalam kontraknya. Menurut lapor-

an, kedua klub sedang dalam pem-

bicaraan lanjutan mengenai

mekanisme pembayaran.

The Reds telah menyetujui persya-

ratan pribadi dengan sang pemain,

dan dia akan menandatangani kon-

trak lima tahun jika proses transfer

itu selesai. "Ini sangat, sangat dekat.

Ini hanya masalah waktu.

Kesepakatan dengan pemain sudah

selesai. Mereka ingin merekrut pe-

main. Ini hanya kasus negosiasi

klub. Pemain itu ingin pergi. Itu

adalah kontrak lima tahun. Dalam

beberapa pekan, itu akan selesai,"

kata pakar transfer sepak bola

Eropa, Fabrizio Romano di

talkSPORT, Kamis (6/5) waktu se-

tempat.

Konate menjadi target Liverpool

musim panas ini ini. Sejumlah tim

juga dikatakan masih dalam proses

untuk mendapatkan tanda tangan-

nya.

Ibrahima Konate dikabarkan se-

makin frustrasi di RB Leipzig.

Sepertinya situasi ini dimanfaatkan

oleh Liverpool. Konate merupakan

bek muda potensial di RB Leipzig. Ia

menjadi satu di antara bek andalan

Julian Nagelsmann. Peluang Leipzig

untuk mempertahankan Konate

tampaknya semakin menipis di te-

ngah kabar terbaru dari klub

Bundesliga tersebut.

Sky Deutschland melaporkan,

Konate tidak puas karena selalu

menjadi penghuni bangku cadang-

an. Sepanjang musim ini, Konate

hanya mencatatkan 15 penampilan

di semua kompetisi. Ia mengalami

cedera paha pada Desember, yang

membuatnya absen sebulan.(Ben)-d
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Ibrahima Konate


